МОУ Красночикойска СОШ		Михалева Т.А. учитель английского языка


Сценарий фестиваля английской песни
Цель: Способствовать развитию детского творчества в жанре современной английской песни.

Оформление зала: Сцена украшена эмблемой фестиваля и флагами России и англоязычных стран. Над ними надпись “the festival of an English song”.

Ход праздника:
Звучат фанфары. На сцену выходят два ведущих юноша (переводчик) и девушка (англичанка). Они обращаются к зрительному залу с вступительным словом.


I.Вступительное слово 

Girl: Ladies and Gentlemen, girls and boys! Let's have a party! We are glad to see you at our Festival of an English song.
Boy: Леди и джентльмены! Давайте организуем партию певцов Английской песни! Может немного пофестивалим!
Girl: Today, we have a concert  among the best performers of our school. All our champions will sing their songs in English.
Boy: Сегодня наши школьные шампиньоны... ой чемпионы, ой гастролеры, будут весь вечер петь песни для вас !  возможно даже на Английском  


II. Основная часть

Girl: It’s time to begin. We have ten performers today. The first of them is a young girl form “9-a” with the song" It's my life  ” by “Bon Jovi  ”. We invite her on the stage.
 
Boy: Время бежит! И к нам на сцену спешит юная леди! Встречаем Лоскутникову Анастасию с песней "Это моя жизнь"

Girl: Now we’d like to invite on the stage  beautiful talented girls and cool boys  from form 10-b . They’ll perform the song “We will rock you” by Queen from Great Britain. Meet them, please!
Boy: А сейчас клёвые парни и крутые девчонки немного Вас Раскачают. На сцене 10-б с песней "Мы Вас Раскачаем!" Поддержите ребят!





Girl: The next is Грудинина Таня  form “9-а”. Her song is "You” by Pretty Reckless  . It’s a rock group from New York. Meet, please!
Boy:  Ты... ты...тыы, ты, ты, ты - ночью и днем, ты ты ты в сердце моем!
Ой что то я замечтался! На сцене Грудинина Татьяна с песней "Ты"

Girl: They don't like to sing, they like to smile! Form 9b shows us a scene "An English lesson in the country school" Meet them!!!
Boy: Понял я, что сценка сейчас какая то будет, вроде бы про урок Английского в деревенской школе! Артисты,  ваш выход!

Girl: The next participant of our festival is a beautiful girl from the “10-a” form with the song “Miracles” by Newsboys. Let’s greet her!

Boy:  Ребята, а вы верите в чудеса?  я знаю, что у нас в школе есть одна девушка,  которая точно верит в чудеса! Встречаем, Андюбек Алёна с песней "Чудеса"

Girl: And now is form “10-a”. The group of boys and girls will sing the song "Everything at once” by Lenka from Australia! Welcome cool boys and girls!

Boy: Сейчас парни и девчонки из 10-а расскажут вам как можно хотеть быть всем на свете! Удивительно, не правда ли!

Girl: Now let’s listen to solo of a girl from 11b. with her remake “Back to Black” by Beyonce from Britain.

Boy: A сейчас Филиппова Анастасия из 11б поведает нам историю о несчастной любви. Встречаем!


Girl: Students  form “10-a” will sing the song “Don't worry be happy” by Bobby McFerrin. This song was famous from 1988 to nowdays. Welcome, them!

Boy: Ученики из 10 а очень желают успокоить нашу Настеньку и говорят ей, чтобы так сильно она не расстраивалась, ведь она обязательно будет счастлива!

Girl:  Now meet Unusual  students of form “11-a”. They’ll perform for you the song "Radiactive”  from the USA.
Boy: А сейчас необычные радиоактивные ученики споют для вас. Встречаем 11-а!



Girl: Else one group of girls and boys but now from the “11-b” form will sing the song "Cherry Lady”  .
Boy: 11 б и их песня "Милая леди", которой мужская половина класса готова отдать своё сердце! 

Girl: Now we’d like to invite on the stage  talented girls and boys  from form 11-b. They’ll perform the song “Fairytale”  by Alexander Rybak from Norway. Meet them, please!
Boy: Сказку нам сейчас покажет 11-б, встречаем!


Girl: And at last the song "A midnight dance" of 11-a . Please dance and enjoy their singing and dancing.
Boy: Завершает нашу сегодняшнюю концертную программу номер 11-a класса! Танцуют все!!!

III. Заключительное слово
Girl: Well,  well, well!  Thanks a lot to all our performers. They were really great.  Our "Festival of an  English song” is over, but our program has not finished yet
 Good luck to you!

 Boy: Да конечно трудная это работа быть переводчиком, хотя в завершении нашего концерта, я наконец-то начал понимать тебя Aня. К сожалению наш фестиваль подошёл к концу, нооо...., наш вечер ещё не заканчивается! Ведь сегодня не обычный день, а праздник всех влюблённых, поэтому впереди Вас ждёт конкурсная программа! Готовы??





Программа фестиваля:

1. 9-а    Лоскутникова Анастасия  песня " It's my life” 
2. 10-б  песня “We will rock you” 
3. 9-а  Грудинина Таня  песня  "You”
4. 9-б сценка 
5. 10-а Андюбек Алёна песня "Miracle"
6. 10-a песня "Everything at once”
7.  11-б Филиппова Анастасия “Back to Black”
8.  10-а песня “Don't worry be happy” 
9.  11-а песня "Radiactive"
10. 11-б песня "Cherry Lady”  
11. 11-б песня “Fairytale” 
12. 11-а песня "A midnight dance"







